

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa recibe el reconocimiento del OEDI por su servicio de atención temprana de VioGen en el I Congreso Internacional de Violencia Digital de Elche

El congreso reunió a autoridades y expertos en la materia que compartieron conocimientos y debate sobre una problemática que afecta a las mujeres en entornos virtuales

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa recibió durante el día de ayer en el I Congreso Internacional de Violencia Digital desarrollado los días 22 y 23 de septiembre en la ciudad de Elche, un reconocimiento por parte del Observatorio Español de Delitos Informáticos (OEDI) por su servicio gratuito de atención temprana a las víctimas de violencia de género para combatir el ciberacoso, ofrecido por la Policía Local de la Vila dentro del convenio establecido por la administración local con el OEDI. El congreso reunió a autoridades y expertos en la materia que compartieron conocimientos y debate sobre una problemática que afecta a las mujeres en entornos virtuales. El Ayuntamiento de la Vila estuvo representado en el congreso por su Alcalde, Andreu Verdú y la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, quienes recibieron el galardón por su pionero servicio de atención temprana a las víctimas de violencia de género de manos del presidente del Observatorio Español de Delitos Informáticos, Salvador Samper. También estuvo presente durante la jornada el Intendente Jefe de la Policía Local de la Vila Joiosa, José Álvarez, a quien se le otorgó el certificado académico como Miembro de Honor del del Observatorio Español de Delitos Informáticos (OEDI). “Para el Ayuntamiento de la Vila es un orgullo que se reconozca el servicio que presta en nuestro municipio la Policía Local y el OEDI para la atención temprana a las víctimas de VioGen en nuestro municipio. Hemos marcado un modelo a seguir para que otros municipios integren este plan de prevención en la lucha contra la violencia de género y erradicar juntos esta lacra para la libertad de muchas mujeres y para nuestra sociedad”, declaraba el Alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, tras recoger el galardón. La Policía Local de la Vila Joiosa, concretamente su unidad THEMIS especializada en violencia de género, la componen, además de efectivos policiales, un perito informático forense y un perito especialista en ciberseguridad del OEDI. Su función, entre otras, se centra en la evaluación de

dispositivos electrónicos para detectar posibles spyware (software espía) de control a las víctimas y preservar evidencias digitales que puedan ser entregadas en sede judicial con las máximas garantía procesales. “La incertidumbre y la actual situación derivada de confinamiento y restricciones dadas por la pandemia, ha aumentado un mayor aislamiento social de muchas mujeres víctimas de VioGen que conviven más tiempo con su agresor. Por ello se hace más necesaria la implementación de servicios como este que ayuden a las víctimas”, añadía la edil de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona. A pesar de contar con nuevos y más novedosos servicios para combatir estas agresiones, la lacra de la violencia de género no se ha detenido en 2021. En España, en lo que llevamos de año, 35 mujeres han sido asesinadas a manos de sus parejas o exparejas, y 19 menores han quedado huérfanos a causa de ello.

Noticia publicada el 24 de Septiembre de 2021

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

